## Energieausweis: Ein neuer Pass für den Klimaschutz

Der Energieausweis ist endgültig beschlossen. Ab Juli 2008 wird er stufenweise für alle Wohnhäuser eingeführt!

- In privaten Haushalten stellen die Heizkosten den größten Anteil an den Betriebskosten.
- Noch immer wird in Deutschland ein Drittel des gesamten Primärenergieverbrauchs für die Raumheizung und Warmwasserbereitung aufgewendet.
- Je höher die Energiepreise steigen, desto mehr lohnt sich für Hauseigentümer eine energiesparende Sanierung ihres Gebäudes.
- Maßnahmen wie die Dämmung von Dach und Wänden oder das Erneuern der Heizungsanlage können den Energieverbrauch und die damit verbundenen Kosten erheblich senken.
- Sie verschaffen dem Eigentümer langfristig mehr finanzielle Freiheit und steigern den Marktwert des Gebäudes, denn der Faktor "energetische Qualität" wird zu einem immer wichtigeren Kriterium für Käufer und Mieter.

## Zum Glück gibt's den Schornsteinfeger:

- Ich bin bei der Deutschen Energie-Agentur (dena) eingetragen.
- Ich bin berechtigt, den Energieausweis für bestehende Wohngebäude auszustellen.
- Ich bin vertraut mit Ihrem Gebäude und Ihrer Heizungsanlage.
- Ich berate Sie bei den notwendigen Sanierungsmaßnahmen.
- Ich weise Sie auf angebotene F\u00f6rdermittel hin!

Ich, als Ihr Schornsteinfegermeister, informiere Sie gern. Vereinbaren Sie noch heute einen Beratungstermin mit mir.



